

Souveraineté La Solution inc.

Économie



Souveraineté La Solution inc. écrivait sur son site www.souverainetelasolution.com, menu Indépendance, que dans un Québec indépendant, le Québec garderait la monnaie Canadienne, compte tenu que nous l'avons payée entièrement indirectement à 100%, pour deux ans ou au moment opportun, nous pourrions prendre la devise des E. U., l'Euro ou faire notre propre monnaie. À voir l'attitude de la banque du Canada avec les intérêts qui ont affaibli le dollar Canadien à moins de 77 cents du dollar E. U. Aussitôt que la déclaration d'un Québec indépendant sera proclamée, le Québec prendra l'Euro et cette devise aura cours légal partout sur son territoire.

Il faut réaliser en plus de la stabilité, Québec ville deviendra automatiquement la capitale de l'Euro de toutes les Amériques, tout comme la ville de Bruxelles en Belgique qui est la capitale de toute l'Europe de la zone Euro. Ceci c'est sans compter que le pays du Québec sera un incontournable pour avoir des usines, des entrepôts, faciliter pour les pays de l'Europe la vente de leurs divers produits au E.U. et il en va de même pour les E. U. qui veulent vendre dans les pays de l'Europe qui représentent un marché de plus de 350 millions d'individus. Ne ratons pas notre chance.

Un vote favorable sur l'indépendance du Québec à litre de pays dans notre Assemblée Nationale sera suivi immédiatement par une déclaration d'indépendance et un nouveau pays sera né, le QUÉBEC.

